

26 juillet

Se comparer aux autres est un poison mortel. Pourquoi ? Chaque être est unique. Il possède un ensemble de richesses et de faiblesses qui forment un tout. Un élément ne prend son sens que par rapport à ce tout, à l'intérieur de ce tout. Se comparer à quelqu'un, c'est prendre un élément du tout, le regarder indépendamment de sa relation au tout, et comparer ce qu'il en est de cet élément pour soi et pour l'autre. Cela revient à réduire des personnes à un amalgame d'éléments juxtaposés les uns aux autres qui auraient valeur en eux-mêmes.